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Es gibt aber verschiedene Quellen dafür

Hier noch eine:

Team, Etat, Stadion – So plant Union für die Bundesliga – B.Z. Berlin

Die 40 Mio Gesamtetat hatten sie ja deiner Quelle zu folge schon letztes Jahr deutlich
überschritten.

DüDo hatte letztes Jahr 33 Mio Lizenzspieleretat.

Ich habe ja auch Zweifel wie das funktionieren soll. Der neue Hauptsponsor hätte in der 2. Liga
1 Mio bringen sollen. In der Bundesliga ist das sicherlich mehr. Aber wenn 2-2,5 Mio erreicht
werden ist das schon ziemlich viel. Das Stadion erlaubt auch keine großen Sprünge und hat
auch keine unentdeckten Potentiale mehr. So geil die vielen Stehplätze sind bringen Sitzplätze
nun mal mehr Geld. Die Eintrittspreise sind auf dem Niveau der 2. Liga geblieben. Das einzige
ist der wegfallende Rabatt für DK, den es aber letztes Jahr auch schon nicht gab.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/767-union-berlin/?postID=2940342#post2940342
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